

Newsletter | **Deployment strategy for fire extinguishers**

January / Janvier 2024

[Lire ce message en français \(ci-dessous\)](#)



Dear COSEC,

In order to rationalise and improve the management of portable fire extinguishers, the Safety Intervention Security service (SIS) is gradually rolling out a new strategy for the provision of fire extinguishers on campus:

- In accordance with current legislation, the distance to the nearest fire extinguisher must not exceed **40 m**. The extinguishers are therefore installed

in the corridors, close to the fire hoses, with a maximum spacing of 40 m. Special cases are of course possible, such as areas under access control.

- In addition, certain premises with a high fire risk, i.e. a high thermal load and/or a high risk of activation, may be equipped with additional extinguishers, on the basis of a specific analysis (e.g. premises with a laser cutter, a large load of Li-Ion batteries, experiments using large quantities of flammable solvents, etc.).
- Laboratories and workshops are still systematically equipped with fire blankets, which are suitable and recommended for extinguishing an emerging fire.
- In all cases, the new equipment and the choice of the appropriate type of extinguisher are based on a detailed analysis of the particular features of the building or premises concerned, carried out by an SIS specialist. Specific requests can be made with an intervention request, SECURITY > EXTINGUISHERS, or sent by email to [travaux.sis@epfl.ch](mailto:travaux.sis@epfl.ch).

As a reminder, in the event of a fire or an explosion, the fire brigade must be called immediately. If there is a fire button nearby, press it. Otherwise, contact the EPFL emergency numbers: 115 from a landline, 021 693 30 00 from a mobile phone or SOS from the EPFL Campus application. The detailed procedure can be found here: <https://www.epfl.ch/campus/security-safety/en/emergencies/fire-explosion/>.

Please share this information with the rest of your group. We thank you for your attention and remain at your disposal should you require any further information.

Best regards,

The SIS team

---

### Français

Chères COSEC et chers COSEC,

Dans un souci de rationalisation et de meilleure gestion des dispositifs portatifs d'extinction, le service Sécurité Intervention Sûreté (SIS) déploie progressivement sur le campus une nouvelle stratégie de déploiement des extincteurs :

- Conformément à la législation en vigueur, le trajet à parcourir jusqu'à l'appareil d'extinction le plus proche ne doit pas excéder **40 m**. Les extincteurs sont donc installés dans les corridors, proches des postes incendie, en respectant un espacement maximal de 40 m. Des cas particuliers sont bien sûr possibles, notamment les zones sous contrôle d'accès.
- En complément, certains locaux présentant un risque d'incendie élevé, c'est-à-dire présentant une forte charge thermique et/ou un danger d'activation important, peuvent être équipés d'extincteurs supplémentaires, sur la base d'une analyse spécifique (exemples : local avec découpeuse Laser, charge importante de batteries Li-Ion, expériences utilisant des solvants inflammables en grandes quantités, etc.).
- Les laboratoires et les ateliers restent systématiquement équipés de couverture anti-feu, qui sont adaptées et recommandées pour éteindre un feu naissant.

Dans tous les cas, la nouvelle dotation et le choix du type d'extincteur adapté sont réalisés sur la base d'une analyse fine des particularités du bâtiment ou du local concerné, réalisé par un spécialiste du SIS. Les demandes spécifiques peuvent faire l'objet d'une demande d'intervention SECURITE > EXTINCTEURS, ou être adressées par email à [travaux.sis@epfl.ch](mailto:travaux.sis@epfl.ch).

Pour rappel, en cas de feu ou d'explosion, l'appel aux pompiers doit être immédiat. Si un bouton-poussoir incendie se trouve à proximité, appuyez sur ce bouton. Sans cela, contactez les numéros d'urgence de l'EPFL : 115 depuis un poste fixe, 021 693 30 00 depuis un téléphone portable ou SOS depuis l'application EPFL Campus. La procédure détaillée est présentée ici : <https://www.epfl.ch/campus/security-safety/secours/feu-explosion/>

Merci de partager cette information avec le reste de votre groupe. En vous remerciant de l'attention accordée à ce message et en restant à disposition en cas de besoin complémentaire, nous vous adressons nos meilleures salutations.

Cordialement,

Votre équipe SIS